

PTA だより



第五号
神奈川県立金沢支援学校
PTA運営委員会
令和7年3月吉日

校内に差し込むやわらかな陽射しが、今年度の残りわずかな時間をそっと包み込んでくれているように感じます。
今年度もPTA活動にご協力・ご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

第5回 P T A 運営委員会報告 開催日時 令和7年2月26日（水）10時より

校長先生より

この1年間様々な場面でご協力いただきありがとうございます。今年度特に県内の県立、横浜市立の学校でPTA存続の危機が耳にされましたが、全体的に見ても本校は、保護者の方々が熱い気持ちで活躍していただき大盛況になっていることをありがたく思っています。保護者の皆様と我々教職員が、それぞれの視点から力を合わせて子どもたちのためになることを考えて実践していくことが1番大事な目的であると思っており、同じ目的に向かって一緒に進んでいけることを嬉しく感じています。

4月からまた多くの転入生、新入生が金沢支援学校の一員となります。この学校で学びたい児童、生徒、保護者の方が増え続けているということはこのPTA活動が盛んであるということも一因ではないでしょうか。

新しい仲間とともに令和7年度も子どもたちのためにたくさんチャレンジを一緒にていきましょう。

副校長先生より

協力してくださる保護者の方々が多く大変ありがたいと感じています。今年1年関わらせていただき、本当に意欲的に活動をされている姿に感動しております。

皆様には先日学校評価アンケートの結果をお配りしましたが、アンケートの回収率も81, 4%と高く、真摯に受け止めるべきご意見から担任の先生たちの励みになる評価までいただきました。限られたキャパシティの中で子どもたちが楽しく過ごせる環境づくりを大事に、次に向けて職員一同尽力していきたいと思いますので引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。

PTA会長より

晴れ晴れとした気持ちで最後の運営委員会を迎えました。この頃、障がいのある世界や子どもたちのことをいろんな方々に知ってもらうために私たちに何ができるだろうと考えさせられることがありました。そんな中、富岡団地放水訓練への保護者参加のお誘いがあり、10名ほど参加することになりました。こうした小さなきっかけやつながりを重ね、PTAや学校でみられる生き生きとした保護者の方々や子どもたちの姿を地域の方々に知っていただき障がいの世界にも興味をもってもらえたたらと思います。

各P連からの報告

県知P連

2月6日 理事会 理事会に県特別支援課の方が来られ今年度の要望に対する回答をいただきました
すでに全校へ配布しています

今後の予定

3月6日 役員会

盛況に終わりました松丘昌三氏研修会のアーカイブ配信を
3月31日まで行っています
心に残る、魅力あふれる松丘さんのお話をぜひご覧ください！

神肢P連

2月13日 第4回理事会（オンライン参加）
・県知P連同様、県特別支援教育課の方が来られ要望書に基づいたお話をされました
・神肢P連の存続についてですが、今年度16校参加から来年度不参加表明の学校が半数以上あり残り5校になってしまふため、来年度の活動で最後になりそうです

各委員会からの報告

【広報委員会】

1月28日 プリンテックとシーサイド卒業・進級号作成の打ち合わせ
2月 メールにてプリンテック、先生、役員間でデータの確認

今後の予定

3月3日 納品
3月12日 引継ぎのまとめなど作業予定

【福利厚生委員会】

2月20日 ベルマーク感謝状作成とお渡し、ベルマークのお知らせ作成と配布
☆ベルマークが紅白幕が購入できる数まで集まりました！収集のご協力、ありがとうございました
体育館のサイズを確認し、来年度購入予定です

【行事委員会】

報告事項・活動予定はありません

【成人委員会】

1月22日 性についての講習会
(講師：社会福祉協議会障害者支援センター巡回相談員、横浜障害児を守る連絡協議会相談役　瀧澤久美子氏)
☆皆様のご参加、ありがとうございました。60名近い父母の方が参加されましたが無事に終えることができました！
1月30日 分教室委員会、本部役員と来年度に向けての話し合い
2月7日 反省会 委員の半分が参加、残りの方はラインでの参加となりました

【氷取沢分教室委員会】

1月30日 定例会 成人委員会、本部役員とで来年度に向けての話し合い
来年度役員決めに向けてのお便り作成

【推薦委員会】

2月 書面総会での来年度役員構成承認をもって、推薦委員会は解散しました
皆様のご協力、ありがとうございました

【PTA本部】

3月5日 富岡団地放水訓練に参加予定

【会計】

報告事項はありません

【学校より】（安藤先生、柴田先生より）

・障害児教育の環境改善について学校で集めている署名

教員、保護者合わせて688筆（県内No.1）集まりました。ご協力いただきありがとうございました。

・県知P連よりPTA活動に尽力された保護者の推薦依頼

2年間会長をされた結城さんと県知P連の理事を務められた相澤さんの2人を推薦しました。

・子どもたちによる地域交流

HP掲載や地域の掲示板に張り出している学校だよりを近隣の方々（機動隊や並木ケアプラザ）へも子どもたちの手で直接渡すことを始めました（初日は小Bが機動隊へ持参しました）。近隣施設の方々に金沢支援学校全体のことを知つていただき交流へと繋げていきたいと考えています。

・防災訓練について

茅ヶ崎支援学校への見学や地域のセミナーへ参加しました。2学期の防災訓練にPTAと地域の方にも参加いただきましたが来年度も同様に実施したいと考えています。

・来年度学習発表会

9月から12月実施になります。例年暑さが厳しく、いろいろな行事を時期をずらして予定しています。

・全知P連、全肢P連からの任意保険について

全肢P連、関肢P連脱退により保険利用が不可になりましたが、全知P連のものへ肢體部門の加入ができるから近々書類を配布します。今後は関連情報を収集していきます。

1年を終えての感想

安藤先生

今年着任して定年退職まで最後の1年でした。元気に定年を迎えることを目標にしていたので、この1年を皆様と楽しく元気に過ごさせていただき感謝の気持ちでいっぱいです。これからもPTA活動が盛んに行われることを願っています。ありがとうございました。

柴田先生

金沢支援の前はインクルーシブ校で国語を担当していました。この1年、一緒にやってきて1番思ったことはインクルーシブ校の生徒も支援学校の生徒もその子に必要な支援を考え、取り組んでいくことは同じだということです。でも1番大切なのは知つてもらうことだと思っております。1年間ありがとうございました。